

# *Le Premier forum régional colombien prend fin par d'importantes propositions*

---



Bogota, 5 juillet, (RHC).-Le premier des 3 forums régionaux sur les victimes du conflit armé en Colombie, organisé à la demande du gouvernement et des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple prend fin aujourd'hui dans la ville de Villavicencio par de dizaines de propositions

Des organisations des droits de l'homme et des représentants des départements les plus affectés par la guerre, participent aux débats. Ils s'accordent tous à signaler qu'il faut laisser derrière les rancunes pour aboutir à un pays de paix et de réconciliation

Le besoin de justice, de compensation aux victimes, ainsi que des garanties pour une paix durable ont été au centre de ce premier forum. Le second aura lieu la semaine prochaine dans la localité de Barrancabermeja.

Les accords collectifs de la rencontre seront remis aux parties qui participent au dialogue de paix à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27696-le-premier-forum-regional-colombien-prend-fin-par-dimportantes-propositions>



**Radio Habana Cuba**